

校長のつぶやき

校長室便り 第23号

令和元年7月29日 山内



○同窓会仙台支部 ～61名もの多くの方々が参加 今野龍太投手1軍復帰～

7月28日(日) 仙台市宮城野区榴ヶ岡ホテルレオパレスにて岩出山高等学校同窓会仙台支部の集いが行われ、多くの方々が参加されました。10年前80周年記念式典時の管理職で、この3月に古川黎明中高の校長を退職された阿部修一先生はじめ旧職員の先生方も多く参加されました。

この日多くの同窓生の方々のお話になったのは、前日27日(土)に1軍に再登録された今野龍太さんの話題でした。5月18日に楽天の宮城出身投手として初めて勝利投手になりましたが、6月に入ると調子を落とし、6月8日(土)に2軍に降格していました。2軍で調整し直し、ほぼ2ヶ月ぶりの1軍復帰です。一時は首位だったチームも7月29日時点では首位から5.5ゲーム差の4位と一時の勢いは失われています。今野投手にはもう一度チームに勢いを取り戻す快投を期待したいと思います。



○オープンキャンパス ～前日の準備～

7月29日(月) 明日のオープンキャンパスの部活動見学等で中学生に提供予定のスイーツ「ミカンの寒天」の試作品を調理部2年生の3名が校長室を訪れ、私をごちそうになりました。甘さが抑えられていてさっぱりしていてとてもおいしかったです。中学生にうけること間違いなし。私が保証します。

明日7月30日(火)のオープンキャンパスには多くの中学生と保護者の皆様にお出でいただきます。体験授業は「国語・社会・数学・理科・家庭・体育・情報・英語」の8科目。部活見学は体育館で「バレー・バスケ・バドミントン・卓球・演劇等」グラウンドは



「硬式野球・弓道・陸上・ソフトテニス等」〔調理部2年 児玉夏実さん 山村紗愛さん 小川未央さん〕ダンス部や吹奏楽部等の文化部も各教室等での活動を見学できます。中学生の皆さんお待ちしています。

ではこれで今回の校長のつぶやきはお終いです。